



Banco Central de Nicaragua

Emitiendo confianza y estabilidad

Sistema de Producción, Consumo y Comercio evaluó con Sectores Productivos avance del Ciclo Agropecuario 2014-2015

El Sistema de Producción, Consumo y Comercio del Gobierno de Nicaragua efectuó el 5 de agosto de 2014, en el Banco Central de Nicaragua (BCN), la segunda ronda de pláticas con representantes de los productores y del Consejo Superior de la Empresa Privada (COSEP), con el propósito de evaluar el avance del Ciclo Agropecuario 2014-2015 y las afectaciones producidas por la falta de lluvias en todo el país.

Las Autoridades del Gobierno indicaron que se compartió información relacionada al seguimiento de los diferentes rubros productivos, lo que facilitó conciliar las cifras de la producción, realizar estimaciones del impacto de la sequía y establecer nuevas proyecciones para la producción de granos básicos. Asimismo, se acordaron reuniones posteriores y anunciaron medidas para garantizar el abastecimiento de la población nicaragüense.

En este contexto, se oficializó la ampliación de los contingentes de importación de granos básicos con cero arancel de impuesto para complementar la producción nacional, sin afectar la capacidad productiva del país a futuro, mediante importaciones calculadas que asegurarán la disponibilidad de alimentos en los principales mercados y otros puestos de venta. La medida también contribuirá a evitar la especulación de precios en los principales productos de la dieta alimenticia.

Según estimaciones del Gobierno, el déficit de lluvias impactará la producción del presente ciclo agropecuario. Así, las proyecciones de maíz disminuyeron en 1.1 millones de quintales para un estimado de 8.3 millones de quintales a cosecharse. Respecto al arroz, se indicó que la cosecha se reducirá en más de un millón de quintales ante una proyección de 3.6 millones de quintales. No obstante, en la producción de frijol se mantiene la proyección de 3.9 millones de quintales. Las cifras podrán variar en dependencia del comportamiento del invierno en los próximos meses.

Managua, 5 de Agosto 2014